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#281 Эфир с Ириной Подзоровой и Максимом Русаном на одном из самых

популярных телеканалов в Грузии.

Эфир 31 мая 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Марико – ведущая телеканала в Грузии;

Эрекле Шония - уфолог, специалист по аномальным явлениям;

Левон, Марьям – гости телеканала;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:15 Представление Ирины и Максима.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

00:58  Фрагмент  прямого  эфира  передачи  Андрея  Малахова. Письмо

Кирхитона.

Ирина: Вот представь, я в темноте шла в 13 лет. Здравствуй, лес, мой первый

космодром! Сколько раз я отсюда отправлялась в далекий космос…

Голос диктора в фильме: Находясь в кораблях инопланетян, Ирина посетила

множество  планет  нашей  Галактики,  а  так  же  побывала  на  планетах  Солнечной

системы.  С  13  лет  Ира  вела  дневник,  куда  записывала  отчеты  о  полетах,  включая

целый ряд точных деталей, данные в цифрах, схемы, словарь инопланетных терминов.

Основным  инопланетным  куратором  астральных  контактов  Ирины  является

ксенобиолог  с  планеты  Эслер  по  имени  МидгасКаус.  Кирхитон  –  первый  куратор

Ирины Подзоровой, написал своей рукой этот текст: «Здравствуйте, поднимите лицо к

звездам. Мы помним о вас. Вы не одни».

https://youtu.be/mmx4vkyL5Qc
https://rutube.ru/video/ad8fab07ab8a73ce1d50838c70466848/


Андрей  Малахов:  Здравствуйте,  в  нашей  студии  Ирина  Подзорова  из

Воронежа,  которая  утверждает,  что  она  постоянно  находится  в  контакте  с

инопланетянами, пришельцами. Добрый вечер!

Ирина: Здравствуйте.

Андрей Малахов: Самое интересное, что о вас нам рассказали из Соединенных

Штатов Америки.

 

02:33  Первый контакт и знакомство с Кирхитоном (фрагмент фильма).    

Ирина:  Я  увидела  какой-то  треугольный  объект.  Потом  увидела,  что  проем

двери  открыт,  лесенка  освещалась  светом  из  двери.  Около  объекта  стояли  пять

человек, высоких. Они были метра по три.

Один из них русским языком мужским голосом спросил: «Ты кто?» Я ему: «А

ты кто?» Он говорит: «Я - Кирхитон. Ты с нами полетишь?» Стало очень интересно

отправиться в космос с ними, посмотреть, где они живут.

После первого путешествия с Кирхитоном я очень долго размышляла о том, что

это было? Сначала я сомневалась,  реально это или нереально? У меня не  было ни

одного  доказательства.  Но,  перебирая  в  памяти  детали  своего  путешествия,  я  не

находила никаких поводов для сомнений. Все было не во сне, все было наяву.

Я продолжала ходить на эти контакты два раза в неделю. Своей маме я пока не

рассказывала об этом, прекрасно понимая, что она не поверит. Действительно, трудно

поверить,  тем  более,  не  видя  инопланетян.  Как  только   приходила  с  очередного

контакта, я записывала и зарисовывала все, что я там видела и слышала.

Кирхитон  сказал:  «Мы  тебя  выбрали.  Если  ты  согласна  стать  нашим

контактером с планетой Дараал, то мы к тебе будем прилетать два раза в неделю и

показывать  разные  планеты.  Для  этого  ты  должна  согласиться  на  три  условия  и

позволить поставить тебе чип». Он мне так и сказал: «Чип».

«А зачем прилетать?» «Потому что у нас такая программа работы с Землей. Она

еще не входит в наше сообщество разумных планет межзвездных миров. Мы можем

показывать  только  отдельным контактерам  Вселенную».  Я  говорю:  «Что  для  этого

надо?» Он мне: «Надо согласиться на три условия».

Никому не рассказывать о контакте. То есть он мне сначала не советовал этого

делать. Приходить к нему два раза в неделю в то место, которое он выберет, в течение

летнего  периода,  пока нет снега.  Третье  условие – контакт устанавливается  на  всю

жизнь.



Пришла  пора  рассказать  об  этом контакте  и  об   информации  Межзвездного

Союза  как  можно  большему  количеству  людей.  Так  решили  наши  духовные

наставники.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

06:36  Рассказ  Ирины  Подзоровой  о  первом  контакте  с  Кирхитоном.

Участие в Проекте.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Очень  хорошо  помню  свой  первый

физический контакт.  Мне было 13 лет.  Я встретила инопланетян,  когда гуляла.  Это

было вечером в парке. Они выглядели не как люди, но, тем не менее, у меня не было

какого-либо страха или отторжения.  Я понимала,  что,  раз они пришельцы с другой

планеты, их внешний вид может быть совсем другим.

Когда они меня пригласили посетить их планету, я сразу согласилась, потому

что мне было интересно побывать в космосе. Именно поэтому я пошла с ними. За все

годы  моего  контакта,  22  года,  если  быть  точной,  я  ни  разу  не  пожалела  о  своем

решении. После первого контакта был второй, третий.

Прошло много лет.  У меня появились  новые кураторы,  Проект,  в  котором я

участвую. Работа в этом Проекте и моя работа контактером, позволяет мне выполнять

задачу жизненного  воплощения,  чему я  очень  рада и  желаю каждому телезрителю,

чтобы он нашел свой путь и выполнил свое предназначение.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

08:25 О цели контактов инопланетян с землянами.

Ирина: Конечно, я их спрашивала: «Для чего эти контакты, для чего мне был

установлен чип?» Для того чтобы я могла более чисто и без искажений передавать

информацию, для наблюдения за мной и теми людьми, которые находятся вокруг. Для

них это изучение нашей цивилизации и передача информации через меня. Для чего?

Основная цель Межзвездного Союза – изменение развития нашего общества,

чтобы мы могли присоединиться к ним. Информацию дают не только через меня, но и

через  других  людей,  которые  являются  контактерами  с   Межзвездным  Союзом,

Галактической Федерацией Света, другими цивилизациями.

Почему они выходят на контактеров, а не идут напрямую на контакт с нашими

властными  структурами?  Я  их  спрашивала.  Они  сказали,  что  массовый,  открытый

контакт с людьми,  учеными, политиками будет противоречить нашему свободному



развитию,  потому  что  это  вмешательство  в  дела  цивилизации.  Когда  контактеры

передают  обществу  их  идеи,  то  делается  выбор  –  принять  их  или  нет.  Свободное

развитие при этом не нарушается.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

10:21 Представление участников.

Ирина:   Рядом  с  нами  находятся  наши  кураторы:  МидгасКаус  -  биолог,

психолог, специалист по инопланетным формам жизни с планеты Эслер и ЛиШиони –

специалист по астральным взаимодействиям, по изучению астрального мира с планеты

Шимор.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

Ирина: Они готовы войти в контакт с вами, поговорить с вашими кураторами и

ответить  на  ваши  вопросы.  Они  через  меня,  через  мое  сознание  видят  вас,  вашу

энергетику  и  говорят,  что  вы  очень  светлые,  позитивные  люди,  которые  хотят

принести добро вашему государству.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

Ирина: В данный момент я общаюсь с представителями Межзвездного Союза.

Это гуманоидная форма жизни, которая находится в таких же плотных телах, как мы,

на других планетах. Я общаюсь не с рядовыми представителями их рас, а с учеными,

которые изучают окружающий мир, в том числе нашу планету и Космос в целом. У

них есть ответы о строении космоса, о прошлом Земли, которые входят в базу научных

знаний Межзвездного Союза.

 

12:28 Возможное будущее. Лента Времени.

Ирина: Что касается будущего, они могут смотреть варианты будущего в Ленте

Времени.  Если  есть  такой  запрос,  они  могут  прийти  и  посмотреть.  Будущее

многовариантно.  Исполнение  того  или  иного  варианта  зависит  от  нашего  выбора.

Какой выбор будет сделан, и к чему приведет цепочка этих выборов – это неизвестно

им, как и нам, потому что они являются ограниченными в знании будущего  самим

Богом.        

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

13:20 Болезни Земли и катаклизмы.

Ирина: Наступит или не наступит катаклизм, зависит от состояния не только



биосферы, гидросферы и земной коры, но и ноосферы Земли, наших мыслей, чувств и

энергетики нашей цивилизации. Природные катаклизмы происходят не случайно. Это

реакция Духов Земли - плазмоидных цивилизаций на большое количество негативных

энергий в ноосфере. Им тяжело жить в такой среде, они начинают болеть. Когда вы

слышите,  что  природа  болеет,  Земля  живая,  образное  описание  реальности  –  это

правда.

Земля имеет многомерное сознание совокупности плазмоидных цивилизаций,

которые живут на ней. Она начинает болеть не от того, что мы эксплуатируем ее недра,

добываем  нужные  нам  ископаемые,  ее  сознание  начинает  болеть  от  негативных

мыслей, которые направлены против потоков Любви Творца.

Почему она от этого начинает болеть? Потому что все космические тела, в том

числе  планеты,  звезды  и  галактики,  сотворены  Богом,  который  любит  всех.  Земля

сотворена таким образом, что она бескорыстно отдает нам свои дары так же, как и

Солнце. Это проявление безусловной Любви.

Если  мы  выращиваем  в  своей  Душе   эгоистические  помыслы  и  чувства

негативного  толка,  этим  мы  закрываемся  от  Света,  от  этого  она  болеет.  Чтобы

очиститься от воплощенных Духов, которые делают ей плохо, она может с помощью

плазмоидных цивилизаций производить различные катаклизмы, чтобы вывести их из

воплощения.  Если  катаклизм  происходит,  те  люди,  которые  погибли  в  результате,

попадают в Духовный мир не случайно, а в то время, когда они готовы. Если им не

нужно выходить из воплощения в этот период, их  Наставники создадут такие условия,

что они не попадут в место катаклизма.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

Гости телеканала: Слышно нас? У нас паранормальные явления происходят, у

нас срывается все.

Максим: Я не удивлен, поменял уже много оборудования.

Марьям: У нас то же самое здесь, взрываются лампы.

 

17:19 Кураторы ведущих. О негативном эффекте предсказаний.

Ирина: Кроме наших кураторов, здесь присутствуют и ваши. Некоторые из них

с вами в пространстве, в котором вы находитесь. Сюда пришли трое от вас, из вашего

пространства переместились в наше. Это представители плазмоидных цивилизаций.

Они слышали все, что я говорила о плазмоидах, катаклизмах и хотят добавить,

что  если  предсказывать  один  из  вариантов  будущего,  где  вероятно  наступление



катаклизма,  заранее,  этим  можно вызвать  еще  большее  снижение  вибраций  Земли,

потому что будет страх у людей. Если совокупные вибрации людей изменятся, и эта

катастрофа не произойдет, то есть событие будет по другому варианту развиваться, то

это дискредитирует человека перед людьми. Хотя они сами повысили свои вибрации,

но этому человеку могут не поверить. Будет негативный эффект предсказания.

Левон: Я подозреваю, что со мной присутствуют мои кураторы. По-моему, из

цивилизации Ра. Плазмоиды со мной общаются. Это так или нет?

Ирина:  Плазмоид,  который сейчас  находится  здесь,  который пришел  от  вас,

Левон, его зовут Крой, и он сказал, что представляет планету Юпитер. Это Солнечная

система, можно сказать, что для них это как второе Солнце. 16-ый уровень плотности.

Гости: (Вопрос Ирине на грузинском языке).

 

19:42 Понятие просветления. Эволюция Духа.

Ирина: Прежде чем дойти до какого-либо уровня просветления, нужно сначала

всем людям объяснить, что это такое. Просветление – это пробуждение  Света в Душе.

Света  не  электрического,  физического  или  звездного,  а  Света  вашей  собственной

Души.

Эволюция Духа и общественная эволюция любой цивилизации состоит в том,

чтобы каждый воплощенный Дух, каждый человек мог раскрыть в себе тот потенциал,

который заложен в него Создателем. Для этого нужно с детства объяснять ребенку, для

чего он сюда пришел, что он временно в этой жизни. Чтобы с помощью вечной любви,

которую несет с собой, он смог изменить этот мир в сторону повышения в нем уровня

Любви и осознанности. Если так будут делать хотя бы 70% взрослого населения Земли,

вы  будете  готовы  войти  в  Межзвездный  Союз,  потому  что  у  вас  автоматически

прекратятся войны, резко снизится преступность, несправедливость и т.д.

Гости: (Вопрос Ирине на грузинском языке).

 

21:01  Контактер,  кто  он?  Контакт  с  Высшим  Я.  Кого  выбирают  в

контактеры? Цели контактов.

Ирина:   Контактером  является  любой  человек.  Уровень  контакта,   уровень

чистоты передачи информации и цивилизации,  которые выходят на контакт,  у всех

разные.  Контактер  –  это  человек,  который  получает  информацию  из  источника,

находящегося вне его физического мозга, его воплощенной части ума, которая в этом

мозге воплощена, в его личности.



Каждый человек является осознанным или неосознанным контактером, хотя бы

со своим Высшим Я, невоплощенной частью Духа. Это проявляется в форме интуиции,

совести, различных сновидений и т.д. Если не простроен канал со своим Высшим Я, то

есть духовный канал, то человеку практически невозможно стать контактером с кем-то

еще.  Он не сможет услышать своих кураторов,  даже если они есть у него,  если не

научится общаться со своим Высшим Я на сознательном уровне, не в форме интуиции,

а в форме «вопрос-ответ». Сознательный контакт со своим Высшим Я – это первая

задача на пути развития любого контактера.

Кого  выбирают  цивилизации,  кураторы?  Есть  несколько  факторов.

Контактерство  должно  входить  в  жизненную  задачу  человека.  Бывает  осознанный

контакт с плазмоидами, гуманоидами, Духовным миром, невоплощенными Ангелами и

т.д. Цель этого контакта должна совпадать с целью жизни человека, для чего он сюда

пришел. Бывает контакт лично для человека, не общественный. Ему помогают в каких-

то бытовых вопросах, жизненных задачах. Он не отвечает на вопросы о Вселенной.

Бывает контакт на уровне целительства, когда энергии подаются человеку для

того, чтобы он мог исцелять людей, чтобы он мог получать информацию о природе

трав и т.д.

Есть  контакт,  как у меня,  информационный.  Цель -  передача информации от

Межзвездного Союза. У меня три чипа, поэтому я могу передавать информацию от

гуманоидов, плазмоидов и Духовного мира.

Чтобы  стать  контактером  с  определенными  целями,  контактерство  должно

входить в задачу воплощения. Это первое условие. Второе условие: контактер должен

сам  этого  желать,  дать  добровольное,  осознанное  согласие  на  контакт  с  какой-то

сущностью  в  определенных  целях.  Третье  условие:  он  должен  быть  чистым

проводником, то есть своей энергией и чистотой совпадать со своими кураторами.

 

24:52 Причины и следствия снижения вибраций контактера.

Ирина: Бывает так, что человек меняется. Человек изменчив. Если он вначале

совпадал по вибрациям с кураторами, а потом в нем появился негатив, то сам контакт

не  прекращается,  высоковибрационные  продолжают  приходить  к  нему  и  пытаются

помочь, но к нему могут приходить уже и низковибрационные и принимать вид его

друзей.

Если он не различает энергии,  он может не уметь  этого делать,  в Астрал не

выходить сознательно. Чтобы продолжать нести свою миссию контактера, выполнять



свою задачу, он должен научиться различать их по словам.

Максим:  Очень  много  контактеров  спускаются  на  низкие  вибрации  только

потому, что эго начинает у них работать, либо деньги начинают его портить, либо что-

то  еще.  Соответственно,  снижая  вибрации,  он  спускается  вниз  и  начинает

контактировать с низковибрационными сущностями.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

26:15 Кураторы Марьям.

Марианна: У меня контакт с другой цивилизацией. Мне интересно сугубо ваше

мнение обо мне. Есть какие-нибудь ощущения? Может, МидгасКаус мне помочь, с кем

я  общаюсь?  В  трансовом  состоянии  мне  пришли  имена.  Они  говорили,  что  из

созвездия Плеяд, и я принадлежу им.

Ирина:  Марьям, пока вы говорили, я спросила свое Высшее Я, какая от вас

энергия, уровень контакта, цивилизация? Первое, что мне пришло – это плеядеанцы. Я

сейчас уже не различаю, какая там цивилизация, их довольно много. Но это не только

Плеяды, не только инопланетяне. У вас еще есть контакт с Духовным миром. Сейчас

посмотрим, кто куратор.  У меня идет,  что в Духовном мире ваш куратор Архангел

Метатрон. Еще вы встречались в Астрале с Сен-Жерменом. Это планета Дисару.

Марьям: Правда, встречалась и в трансовом состоянии я с ним общалась.

Ирина: Мид говорит, что чувствует у вас гуманоидов. Если кто-то вас забирал

физически, то это было не один раз. То, что он от вас чувствует – это энергия Плеяд, но

это не колония Бурхада, это другие инопланетяне.

Марьям:  Мурашки  бегут  от  того,  что  вы  говорите.  У  меня  вибрации

повысились.

Максим:  Можем  потом  посмотреть,  Ирину  в  Астрал  отправить.  Она  туда

быстро идет.

Ирина: Да, могу пообщаться с ними.

Максим: В течение минуты она выходит в Астрал. Для меня это всегда было

удивительно.

Ирина:  Я  могу  прийти  вместе  с  МидгасКаусом,  ЛиШиони  пообщаться  с

вашими  кураторами.  Сейчас  МидгасКаус  подчеркивает  то,  что  у  вас  контакт  с

Духовными  миром,  с  гуманоидами.  Это  не  значит,  что  у  вас  нет  контакта  с

плазмоидными цивилизациями. Они несколько реже могут выходить. По энергетике,

вы универсальный контактер.



Марьям: Спасибо большое.  «А что нам, простым смертным делать?» – Марико

спрашивает.

Максим: У вас там нет простых смертных.

Эрекле: (говорит на грузинском языке).

 

29:33 Квантовый переход.

Ирина: Приветствую, Эрекле. Вы – контактер, как я уже вам говорила. У вас

есть свой куратор, Орион, планета Тумесоут. Мы сейчас находимся в активной фазе

квантового  перехода,  то  есть  увеличивается  уровень  вибраций  каждого  кванта,  из

которого  состоит  материальный  план  существования.  Это  изменение  вибраций

происходит  не  случайно,  оно  инициировано  Духовным  миром,  проходит  все

тонкоматериальные цивилизации 56-ти уровней плотности и потом переходит на наш

плотноматериальный план.

Какова причина и значение квантового перехода? Это инициировано для того,

чтобы  Духи  могли  воплощаться  в  таких  телах  и  в  таком  мире,  которые  больше

способствуют  духовному  развитию  и  преодолению  тех  иллюзий,  которые  ведут  к

страданиям Духа.

 

30:39 Задачи контактеров.

Ирина: Глобальная задача всех контактеров – объединение. Мы можем помочь

тем, что объединимся в единых целях и задачах, в союзе. Этим мы покажем пример

всему  миру,  что  те  люди,  которые  идут  по  пути  духовного  развития,  могут

договориться между собой и создать союз. Тогда мы станем примером для тех людей,

которые  находятся  в  иных эгрегорах  -  религиозных,  политических.  Мы находимся

перед  лицом  всего  мира.  Не  только  люди  на  нас  смотрят,  на  нас  смотрят  наши

кураторы.  Мы должны увидеть  Свет друг  в  друге,   распознать,  и  только тогда  мы

сможем научить на своих примерах - распознавать Свет в себе и друг в друге, всех

людей. Это первая задача.

Вторая  задача:  не  только  научиться  самим общаться  со  своим Высшим Я и

кураторами,  но,  по  возможности,  помочь  в  этом другим.  Настроить  контакт  своим

близким с Высшим Я, друзьям, родственникам, детям.

Третья  задача  –  это  воспитание  своих  детей  в  духе  любви,  единения,

дружелюбия, трудолюбия, интереса к звездам, к Духовному миру, вере в Бога и т.д.

Этим  мы,  не  только  сами,  выполним  задачу  своего  воплощения,  но  и  заложим



фундамент для того, чтобы на Земле было созидательное, светлое, духовное общество.

Максим: Обязательно нужно изменить отношение к инопланетянам, потому что

большое  количество  фильмов  и  контактеров  несут  негативное  восприятие

инопланетян.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

 

32:58 Решение о массовом контакте.

Ирина:  То,  что  вы  называете  –  это  массовый  контакт.  Я  разговаривала  с

представителем  планеты  Бурхад  или  Пикран  в  созвездии  Лебедя.  Это  столица

Межзвездного  Союза.  Жители  этой  планеты,  совместно  с  другими  цивилизациями,

принимают окончательное решение о массовом контакте с какой-либо планетой. Они

мне сказали, что массовый контакт с Землей может быть только в целях присоединения

Земли к Межзвездному Союзу.

(Идет разговор между участниками телестудии на грузинском языке).

 

35:10 Прогнозы по пандемии коронавируса.

Ирина:  Сейчас я Миду объясню. Пандемией наши собеседники называют не

массовую эпидемию, а те социальные меры, которые приняты. Он слово «пандемия»

понимает как биолог, в классическом смысле. Поэтому он меня спросил: «Разве она

начиналась?» Я могу лишь предположить по тенденциям того, что сейчас в обществе,

то  есть  меры  социального  ограничения,  которые  приняты  вашими  властными

структурами. Мы сами ожидаем их снятия или замены более мягкими мерами.

По тенденции того, что происходит в Духовном мире на Ленте Времени, можно

сказать,  что  в  течение  года  они  будут  либо  сняты,  либо  существенно  смягчены.

Воплощение этого варианта будущего зависит от земной цивилизации.  Чем меньше

страхов по поводу вируса и физической смерти будет на Земле, тем скорее вы пройдете

этот  урок.  Властные  структуры  Земли  своими  законами  только  подтвердят  ваш

духовный рост.

(Идет разговор между участниками телестудии на грузинском языке).

 

36:50 Пожелания кураторов.

Максим:  Пожелания от ЛиШиони и МидгасКауса.

Марьям: Что они могут пожелать нам?

Ирина:  Я приветствую вас,  жители солнечной Грузии,  прекрасной страны и,



жители  Земли.  Я  хочу  вам  пожелать,  чтобы  каждый  из  граждан  вашей  страны  и

каждый житель планеты каждое утро,  наблюдая восход Солнца, вспоминал о своем

внутреннем духовном солнце, которое находится в каждом из вас. Чтобы он входил в

новый день с тем пониманием, что он ему дан для совершения добрых, светлых дел.

Так же, как Солнце дает ему свет, он призван давать Свет окружающим.

К пониманию Света, которое дал ЛиШиони, я хочу добавить пожелание, чтобы

каждый понимал ту меру ответственности, которую несет каждый человек за каждое

свое дело, слово и за каждую свою мысль. В первую очередь, перед собой, как частью

Бога,  частица  которого  находится  в  состоянии  воплощения  на  разных  уровнях

существования.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

Левон:  Хочу посвятить эту песню МидгасКаусу и ЛиШиони и всем тем, кто

меня будет слушать. Всем - любовь. (Поет).

Максим: Очень круто. Энергетика душевная. Там что-то связано с энергетикой,

с любовью, насколько я понимаю. Если бы мне сказали, что это один из самых лучших

певцов Грузии, я бы поверил.

Ирина:  Мид  говорит,  что  вы  сейчас  пели  перед  лицом  всей  Вселенной,

понимая, что вас слышат сущности инопланетные, духовные и у вас было полностью

открыто духовное сердце. Вы делились в каждом слове, каждой эмоцией этим счастьем

и светом с окружающими, желая, чтобы они испытали эту радость.

Ведущая: (говорит на грузинском языке).

Максим: До новых встреч.

Ведущая: До новых встреч! 

 


